

# 全国運動速報

【発行】 国鉄闘争全国運動事務局

2012年2月28日発行

千葉市中央区要町2-8 DC会館内

nationwidemovement@yahoo.co.jp

動労千葉が第66回定期委員会開く

## 4・1外注化阻止へ決意固く

### 3・4集会ー3・10銚子集会へ

動労千葉の第26回定期委員会が2月26日、DC会館で行われました。傍聴の感想を紹介し

動労千葉は、検修・構内業務の全面外注化攻撃、銚子・千葉転支部の破壊を狙う基地統廃合攻撃、新人事・賃金制度、予科

裁判決に敵の強い意図が込められていると思います。動労水戸は同じ内容の裁判で勝利しています。それは一昨

と闘う国鉄闘争全国運動、そして全面外注化攻撃と闘う動労千葉の使命と闘いの方向性を鮮明にさせていく必要を感じまし

向拒否者が集団で生まれる事態の可能性もあります。さらに幕張車両センターでは尼崎事故寸前の破断が起きるなど、現場の労働者は、外注化に伴う安全に大きな不安を持っています。現場の青年労働者の怒りと動労千葉の闘いによって、東労組や国労本部も簡単には最後の妥結に踏み切れないような状況もあります。



生等運転士登用差別事件での最高裁の最高裁の大反動判決など、大変な攻撃と闘いぬいています。しかし、定期委員会の議案と討論を通して、動労千葉はこれに負けず意気軒昂と闘っていることがよく分かりました。予科生等運転士登用差別事件での動労千葉が勝訴した高裁判決を破棄した最高

解以後の情勢ということですが。もし、ここで動労千葉に勝利判決を出したら、外注化の攻防なども含めて、国鉄労働運動は、どんな情勢になるのか。今回の最高裁の反動判決は、動労千葉に勝たせるわけにはいかないという階級意思がハッキリ示された判決でした。それは動労千葉と1047名解雇撤回闘争の闘いをつぶすという階級意思です。この階級意思が結論として先にあり、判決の中身はまったくデタラメでした。動労水戸の裁判については何一つ言及せず、ウソに塗り固められた判決です。あらためて、4・9政治和解

幕張や京葉では他労組も含めて職場全体が反対となり、もし仮に強行すれば、偽装請負の問題などが社会的に大問題になります。そうなればこの10年間に外注化された業務についても大きな矛盾が生まれます。今回の検修・構内業務の外注化は1000〜1200人が出向の対象とされていますが、出

こういう状況の中で4・1外注化はストップしています。3・14、17、4・1にストを配置して闘う決意です。国鉄闘争全国運動の地域組織・職場組織をどんどん組織し、動労千葉の外注化阻止・組織拡大の闘いへの支援・連帯を結集することを願います。(動労千葉を支援する会N)

#### 行 動 方 針

中野前委員長追悼、外注化阻止・12春闘勝利

### 3・4動労千葉総決起集会

(日時) 3月4日(日) 13時30分

(場所) 千葉市民会館 (JR千葉駅から徒歩7分)

(呼びかけ) 国鉄千葉動力車労働組合

銚子運転区・成田車掌区廃止反対!

ローカル線切り捨て反対!

### 総武本線・成田線沿線・銚子地域集会

3月10日(土) 午後1時から/JR銚子駅前